

# **XXXLutz**

## **Eröffnet neues, erweitertes Headquarter**

Montag, 18.06.2018

Anlässlich der Fertigstellung des Neu- bzw. Umbaus der XXXLutz Zentrale in Wels wurde jetzt die Eröffnung gefeiert. Sechs Mio. Euro wurden in die Erweiterung investiert. Geschaffen wurden 240 neue Arbeitsplätze für das E-Commerce-Team sowie eine Tiefgarage mit gesamt 450 Parkplätzen. Insgesamt arbeiten damit 900 Mitarbeiter in der Zentrale, davon 90 Lehrlinge.

Die XXXLutz Gruppe betreibt heute zwölf Onlineshops in sieben Ländern (Österreich, Deutschland, Tschechien, Slowakei, Ungarn, Slowenien und Kroatien). Der erste Onlineshop wurde 2005 in Österreich bei Möbelix umgesetzt. Heute gibt es bei allen Vertriebslinien (XXXLutz, Möbelix und Mömax) eigene Onlineshops.

Die Onlineauftritte werden nach Angaben der XXXLutz Gruppe monatlich von mehr als zehn Mio. Konsumenten besucht. „Wir verbinden heute sehr erfolgreich und offensiv den stationären/klassischen Handel mit der digitalen Welt. Die Onlineshops geben den Konsumenten die Chance die XXXL Sortimentsauswahl zu Hause zu erleben und den Kauf im Einrichtungshaus vorzubereiten. Dem digital affinen Konsumenten ermöglichen wir den Onlinekauf mit einem Mausklick“, so Mag. Thomas Saliger, Unternehmenssprecher der XXXLutz Gruppe. „Besonders stolz sind wir, dass wir auch im Onlinebereich bei Wohnen und Einrichten in Österreich mit Abstand die Nummer 1 sind. Unsere E-Commerce Teams leisten hervorragende Arbeit und werden von der Geschäftsleitung mit allen notwendigen Mitteln unterstützt. Daher auch der großzügige Ausbau unsere Zentrale.“ Heute arbeiten 292 Mitarbeiter in den digitalen Bereichen von XXXLutz. Derzeit seien weitere 100 neue Jobs ausgeschrieben.

**Eröffnet neues, erweitertes Headquarter**